

Saint Joseph, un modèle à redécouvrir chaque année

Depuis de nombreuses années, la marche de Saint Joseph permet aux parisiens de se retrouver une journée pour un pèlerinage qui lui est dédié. Cette année encore, la paroisse Saint-Léon a monté un chapitre avec une soixantaine de paroissiens, habitués ou de passage, pères ou futurs pères de famille, pour vivre une journée fraternelle.

« Apprends-nous à prier » (Luc 11, 1-13) telle fut notre ligne directrice pendant cette journée, l'occasion de réfléchir à la place de la prière dans nos vies d'hommes, aidés par des enseignements de Monsieur le Curé et des témoignages édifiants d'un certain nombre d'entre nous. Un merci tout particulier à la paroisse Sainte-Odile (XVII^{ème}) pour son accueil chaleureux à mi-parcours.

Personnage toujours trop méconnu de la Bible, saint Joseph fut naturellement mis à l'honneur notamment lors de la procession entre Saint-Augustin et le Sacré Cœur de Montmartre. Comme père ou futur père, vivre une journée aux côtés de saint Joseph, c'est mesurer sa confiance dans la Vierge Marie, c'est appréhender le rôle du père qui éduque avec humilité pour que son enfant grandisse et le quitte pour vivre son propre destin et c'est prendre conscience du bonheur indicible de vivre tous les jours entouré de Jésus et de sa Mère.

Partager une messe et les offices du jour au Sacré Cœur de Montmartre avec près de 2000 pères ou futurs pères de famille fut enfin l'occasion de mesurer que nous ne sommes pas seuls avec nos difficultés et nos bonheurs de père.

Au bilan une belle journée de prière et de fraternité pour tous les participants.

Rendez-vous est donné le 15 mars 2025 à Notre-Dame !

Yann Talbourdel



Durant **tout le mois d'avril** l'église est fermée pour travaux sur le sol et installation du nouveau mobilier

Phase 1 :

Décapage du sol et application du traitement anti-nuisible. Temps de séchage : 15 jours



Entrée de l'église par les portes latérales.

Tous les dimanches : messe

18h30 le samedi soir
9h, 10h, 11h15 et 19h

Chapelle de la Visitation
(Maison des œuvres)

Accès par l'ascenseur ou l'escalier

En semaine

Les messes sont célébrées à la crypte

ACCUEIL

L'**accueil information laïc**
se fait dans la sacristie de l'église.

L'**accueil par les prêtres** (confession)
se fait dans le bureau
face à la salle Saint-Flavien.



Dieu, aujourd'hui !

Cet « aujourd'hui » de l'histoire du salut vaut aussi à l'échelle de notre pays. Comment ne pas exprimer notre inquiétude et même nos profondes réserves à l'égard du projet de loi annoncé sur la fin de vie ? Comment se fait-il que notre société semble avoir perdu de vue que toute vie mérite d'être inconditionnellement respectée et accompagnée, du début jusqu'à la fin, avec respect et fraternité, sans tordre le sens de ces mots pour des raisons de propagande électorale ? Pourquoi ne pas valoriser encore davantage les soins palliatifs ? La cause de la vie est une cause primordiale et l'on ne doit jamais en parler à la légère, de haut, ou parfois même avec une certaine violence et sans tenir compte, avec respect, de la complexité de chaque situation humaine, car alors, le discours militant, même s'il procède d'une bonne intention, peut sombrer dans l'inhumanité s'il n'écoute pas assez la vie des personnes, avec leur part de chaos et de misère. À cause de cela, certains messages ne sont pas crédibles ni même audibles.

Mais il faut bien reconnaître que le rouleau compresseur de l'idéologie totalitaire qui domine actuellement l'Occident est puissant et redoutable. Sa force, c'est de réussir à endormir les consciences. Notre force, c'est de ne jamais renoncer à les réveiller, à cause de l'Évangile et dans le respect de la complexité de chaque situation. C'est vrai au début de la vie pour la question de l'avortement, c'est vrai à la fin de l'existence pour celle de la fin de vie, c'est vrai pour celle des jeunes dont la vie est fauchée par les trafiquants de drogue et par les complicités meurtrières des consommateurs, c'est vrai, in fine, pour tout ce qui concerne la course aux armements, ce commerce mortifère qui, en sous-main, gouverne le monde et jette sur les routes migratoires et les routes du désespoir – ce sont souvent les mêmes – des milliers de personnes démunies et apeurées. N'oublions pas l'attitude du Christ, désarmée et libre, face aux pouvoirs politiques et aux pouvoirs religieux de son temps.

PERIODE VACANCES SCOLAIRES

Samedi 6 avril :

- 10h30 : baptême (Chapelle de la Vierge)
- 11h15 : chapelet à la crypte
- 12h : messe du jour (crypte)
- 15h : baptême (Chapelle de la Vierge)
- 18h30 : messe dominicale anticipée (Chapelle de la Visitation)

Dimanche 7 avril :

- messe à la Chapelle de la Visitation
9h – 10h – 11h15 – 19h

Lundi 8 avril :

- 19h : messe à la crypte

Mardi 9 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Pietro Busti
- 18h15 : chapelet à la crypte
- 19h : messe à la crypte

Mercredi 10 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père André Mukanu
- 19h : messe à la crypte

Jeudi 11 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Emmanuel Wirth
- 19h : messe à la crypte

Vendredi 12 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Pietro Busti
- 19h : messe à la crypte

* * *

L'accueil des prêtres a lieu face à la salle Saint-Flavien.

Pas d'adoration eucharistique pendant la période des vacances scolaires, ni en semaine, ni le dimanche.

Samedi 13 avril :

- 11h15 : chapelet à la crypte
- 12h : messe du jour (crypte)
- 18h30 : messe dominicale anticipée (Chapelle de la Visitation)

Dimanche 14 avril :

- messe à la Chapelle de la Visitation
9h – 10h – 11h15 – 19h

Lundi 15 avril :

- 19h : messe à la crypte

Mardi 16 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Louis Bardon
- 18h15 : chapelet à la crypte
- 19h : messe à la crypte

Mercredi 17 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Denis Metzinger
- 19h : messe à la crypte

Jeudi 18 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Denis Metzinger
- 19h : messe à la crypte

Vendredi 19 avril :

- 12h : messe à la crypte
- 16h30-18h30 : accueil par un laïc (sacristie)
- 17h30-18h30 : accueil Père Louis Bardon
- 19h : messe à la crypte

* * *

Lundi 8 Annonciation du Seigneur

Jeudi 11 saint Stanislas, +1079

Jeudi 18 bienheureuse Marie de l'Incarnation, +1618

INFORMATIONS PAROISSIALES

MERCI !

Après notre Semaine sainte vécue dans une profonde prière, un grand merci à tous les paroissiens et salariés qui y ont contribué avec intensité : les membres de notre chorale et leurs animateurs qui ont beaucoup travaillé pour embellir la prière ; les nombreux paroissiens qui ont apporté beaucoup de fleurs pour le Triduum et l'équipe florale qui a fait merveille ; notre sacristain aidé des sacristines qui n'ont pas compté leurs heures ; l'équipe du catéchuménat qui accompagne et prépare depuis plusieurs années nos baptisés de Pâques ; les personnes qui se sont rendues disponibles pour le temps convivial après la Vigile... et en plus les « déménageurs » du lundi de Pâques... chaque petite tâche participe à la Gloire de Dieu et consolide notre vie communautaire. DM +

Absences prêtres

Le Père Wirth sera en pèlerinage à Rocamadour du lundi 15 au samedi 20 avec des familles de la paroisse.

Préparation à la profession de foi

La célébration de la profession de foi aura lieu **dimanche 9 juin 2024** au cours de la messe de 11h à l'église. La préparation commence jeudi 25 avril à 19h en salle St Augustin. Les jeunes à partir de la 3e qui souhaiteraient se préparer sont invités à prendre contact avec le père Wirth. Renseignements : jeunes.saintleon.com
Inscriptions : aumonerie@saintleon.com

Ouverture des inscriptions CASL Jeunes

Les inscriptions pour les activités de jeunesse ouvrent **samedi 4 mai** à 9h. Save the date ! Renseignements : jeunes.saintleon.com

Logement contre service au patronage

Le Foyer Don Bosco propose un logement pour 3 étudiantes contre service au patronage : 10h/semaine sur les horaires d'ouverture. Contact : foyerdonbosco@saintleon.com

➤ Des paroissiens se sont regroupés pour annoncer Pâques ces deux dernières semaines lors des marchés sous le métro aérien entre La Motte Picquet et Dupleix. Occasion de belles rencontres, de prières confiées... peu de résistance... 1000 feuillets horaires de la semaine sainte à Saint-Léon ont pu être distribués.

Une belle expérience à recommencer !